

Wakil Walikota Bukittinggi Hadiri Penilaian Pemuda Pelopor Tingkat Provinsi 2022

Linda Sari - BUKITTINGGI.PUBLIKSUMBAR.COM

Jun 5, 2022 - 04:36



Wakil Walikota Bukittinggi Hadiri Pemuda Pelopor Tingkat Provinsi 2022

Bukittinggi--Wakil Walikota Bukittinggi Marfendi menghadiri acara pemilihan Pemuda Pelopor yang digelar di Rumah Adat Nan Baanjuang/ Taman Margasatwa dan Budaya Kinantan (TMSBK) pada Jum'at (03/06) pagi.

Acara tersebut dihadiri oleh Asisten 1 kota Bukittinggi, Ketua Bawaslu, anggota

DPRD Bukittinggi, Camat ABTB dan MKS, Lurah Aur Kuning serta Pangka tuo Nagari Aur Birugo dan Pangka tuo kampung serta pengurus masjid Jami' Aur Kuning.

Even pemilihan pemuda berprestasi yang dihelat oleh Kemenpora RI tersebut diikuti oleh dua wakil Bukittinggi yaitu Rio Friyadi dan Muhammad Rizki.

Rio Friyadi mewakili Bidang Agama, Sosial dan Budaya serta Muhammad Rizki mewakili Bidang Pendidikan. Kedua wakil ini melakukan presentasi dihadapan juri yang didatangkan oleh Dinas Pemuda dan Olahraga Pemprov Sumatera Barat.



Salah satu utusan Bukittinggi Rio Friyadi mengaku bahagia bisa terpilih mewakili Kota Bukittinggi. Ia berujar bahwa berusaha mempersembahkan yang terbaik agar bisa menang ditingkat provinsi.

"Tentu saja bangga dan terharu bisa mewakili Kota Bukittinggi. Saya menjadi tertantang untuk bisa menang, dan mewakili Sumatera Barat ditingkat Nasional, InsyaAllah" lanjut Rio.

Rio adalah pendiri Lembaga Sosial Minang Care Indonesia. Lembaga ini bergerak di bidang sosial dan kemanusiaan yang baru berusia satu setengah tahun. Sudah banyak yang telah dilakukan Minang Care Indonesia di usia satu tahun berdiri diantaranya program wakaf Al-Quran, bagi sembako, qurban, pembangunan hunian sementara pada Gempa Pasaman, serta penggalangan donasi online melalui crowdfunding.

Selain di Lembaga Minang Care Indonesia Rio sudah lama aktif didalam kegiatan sosial kerelawanan. Pria alumni IAIN Bukittinggi ini pernah aktif di PKPU, Dompot Dhuafa, ACT, dan beberapa lembaga sosial lainnya.

Pada kesempatan tersebut dewan juri menyampaikan bahwasanya telah 10 kabupaten kota yang telah dikunjungi dan ini adalah yang ke-11 yang mana masing-masing mengajukan calon-calonnya dan yang diperebutkan itu ada 5 cabang, hanya saja Bukittinggi mengutus dua cabang saja di bidang pendidikan

dan juga bidang sosial budaya dan agama.

Disampaikan Wakil Walikota Bukittinggi Marfendi ini adalah sebuah tantangan bagi Dinas Pariwisata kota Bukittinggi untuk menjadikan atau merangsang para pemuda yang bergerak di bidang kepeloporan di bidang pariwisata.

"Kita berharap calon yang akan kita ajukan dua orang tersebut nanti suatu saat akan bisa jadi pemenang di tingkat provinsi dan akan menuju tingkat nasional," harap Wawako.

Wawako juga menambahkan, kita bersyukur dengan hadirnya sosok Rizki dan Rio di Bukittinggi dan saya mengenal keduanya dengan sangat baik dan melihat langsung kiprahnya ditengah masyarakat.

"Kita yakin Bukittinggi tidak kurang pemuda hebat, apalagi Pak Wali Kota Bukittinggi Erman Safar juga masih muda, Semoga Rio dan Rizki bisa menularkan kepeloporannya pada pemuda yang lain," pungkas Wawako Marfendi. (LindaFang).